
一見たわいもない話かと思いきや、そ
こから仕事の話に繋がったり、意外な
とこで急に勉強になったり、会話しや
すい雰囲気はすごくいいなって( *ᵕᴗᵕ* )

「今日怠けたら未来のストレスにな
る」確認不足で失敗しちゃったことが
あって･･･何重にもチェックしようと。

Ｑ１ 今の仕事内容と
そのやりがいを教えて！

仕事をする際に
心がけていることは？

vol

Ｑ３

職場の雰囲気は
どうですか？ Ｑ２

総務課石渡さん 第二課齋藤さん 第二課久保山さん
採用１年目 採用１年目 採用１年目

給与の支給作業などの仕事をしていま
す。特に給与支給事務が終わった時は、
年休を取って帰りたいくらい （笑）

仕事内容は齋藤くんと同じですが、去年
自分が試験を受ける立場だったので、今
年はその真逆の試験を実施する側に立っ
て仕事ができているのが不思議な感じで、
すごいなって思います！

今は採用試験の実施業務をやっている
ので、計画的に準備ができて、当日何
も問題なく無事に試験が終了した時に、
達成感というか、ホッとします☺

職場は若い職員の方が多いので、意見
とかも言いやすいし、風通しもよくて、
すごく働きやすいと感じています。

若手係員はいつもみんなでランチに
行っているので、一致団結みたいな
雰囲気があるといつも思います。

雰囲気はあまり気にしたことないです
ね。僕の課は皆さん黙々と仕事をして
いて、仕事に集中できます。

チームで仕事している感があるよね。

全体的に計画を立ててやること。初め
は業務量や作業がわからず、言われる
がままやっていて。次の試験ではその
反省を活かして、スケジュールを係で
相談しながらできたなって思います。

今の仕事は色んな作業を平行しながら
やっていかないといけないので、締切
から逆算し、かつ優先順位をつけなが
ら作業することを心がけていました。

人事院関東事務局

そうそう、仕事中も会話とか多くて！

ほんとに でも皆さん優しくしてくれ
て何でも聞いてくれていいよ、って感
じで、本当に救われてます。

Ｑ４ 仕事終わりや
休日は何をしていますか？

Ｑ７ コロナ禍で
増えた仕事は？

Ｑ５ 国家公務員を
志望した理由は？

Ｑ６ 入社してコロナで
大変だったことは？

仕事終わりはすぐ家に帰ってるんです
が、時々職場近くのコクーンに行って
ます。家では犬がいて、ゲームしたり
映画見たり

平日は家に帰って家事してちょっと
ゲームしてLINEして･･･休みの日は買
い物して、たまに友達と温泉に行って
リフレッシュしてます♪先日自分への
ご褒美にちょっと高いバック買っちゃ
いましたଘ(੭*ˊᵕˋ)੭* ◌ੈ♡‧₊˚（笑）

中学生くらいの頃からなぜか公務員に
なりたいなって思っていて。
「国家公務員」って名前がかっこいい
なってビビッ ⚡ときて（笑）

めっちゃわかる！名前だよね。響き！
民間の営業とかタイプじゃなくて、
大学３年の終わりくらいから予備校
行って、公務員しかないなって。

大学に公務員講座があって、何となく
勉強を始めたけど･･･イベントに足を運
んだりしているうちに、国家公務員の
影響力の大きいところがいいなって。

入ってすぐテレワークが始まったので
そもそも何やればいいかわからず･･･

ね！フォルダとか何がどこにあるか、
何を見たらいいかわからなかった。

感染拡大防止のための出勤回避の調査、
報告書の作成です。１週間のものを毎
週提出していますが、出勤簿や休暇簿
と照らし合わさないといけないので大
変です

試験では、消毒液やフェイスシールド
を用意したりしましたが、安心して受
験者に試験を受けてもらえるような環
境作りを前例がない中で考えなければ
ならないことは大変でした

試験の事前準備ではコロナで普段使え
ている会場が使えず、新たな会場を確
保しなければならず準備に時間がか
かった。また、施設側の要請で検温を
実施しないといけないところもあって、
事前のシュミレーションや当日の対応
も大変でしたね。

日課はyoutubeを見ることです。あと、
電車では最近本を読んでいます
いつも本は持ち歩いていて、これから
読もうと思ってるのは「コーヒーが冷
めないうちに」です！

人事院を知ったのは、
内閣の組織図から。
組織図からはみ出し
てて、独立性があっ
ていいなって。

メールやチャットで聞くしかなくてコ
ミュニケーションを取るのが大変で･･･

最初に教えてもらえる電話対応とか、
社会人としての基本的な研修が今年は
なくて最初は焦りました。週２回の出
勤できる日が貴重だったので、出勤日
にいかに吸収できるか考えていました。


